

UN AN... 3 MOIS... 1 MOIS...
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$5.00



UN AN... 3 MOIS... 1 MOIS...
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$5.00

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX: rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 29 DECEMBRE 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
BUREAUX: 323 rue de Chartres,
Entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Telegraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

NOUVELLES AMERICAINES

Les Algues de la Californie.

Berkeley, Californie, 28 décembre.—Le docteur Wm E. Aschetch, professeur de botanique, à l'Université de Californie, a fait des recherches parmi les Algues de la Californie; il déclare que les plantes de l'Océan ont des moeurs dont nous ne nous doutons guère.

Dès les premiers jours de la Californie, dit-il, les Chinois ont importé de la Chine d'énormes quantités de plantes marines pour leur alimentation. Actuellement ces Algues se réunissent ensemble et je pense qu'elles font des exportations en Chine.

Mort du docteur Bell.

Santa Rosa, Californie, 28 décembre.—Samuel Bookwalter Bell est mort, à l'âge de 80 ans; il était né à Montgomery comté d'Orange, N. Y., en 1817. Il avait épousé Miss Sophia Walworth, de la famille du chancelier Walworth. Il avait d'abord exercé la profession d'avocat; puis il étudia la théologie et devint ministre dans l'Eglise presbytérienne. En arrivant en Californie, il établit un collège à Oakland. Ce collège a été le fondement de l'Université de Californie.

Assassinés par un japonais.

San Francisco, Californie, 28 décembre.—Marie Castillo, la jeune Espagnole sur laquelle le Japonais George Touché a tiré quatre balles, dimanche durant l'après-midi, est morte; non par peur, comme on l'avait dit. On n'avait trouvé sur son corps aucune blessure; mais une autopsie faite par le Dr John Gallagher a fait découvrir une balle qui l'avait frappée au bras; avait traversé les poumons et était allée se loger dans le péricarde, enveloppe qui entoure le coeur.

Colonie de l'Armée du Salut.

New York, 28 décembre.—Le commandant Booth-Tucker est parti pour la Californie pour y fonder définitivement la première colonie de l'Armée du Salut à Soledad, près de Monterey. La plupart des cottages sont déjà construits et l'on a déjà commencé les travaux de culture. Au moins une famille n'a encore été installée sur une ferme de 500 acres, mais les demandes sont nombreuses, et des familles s'apprêtent à partir pour la colonie, aussitôt que Booth-Tucker sera arrivé à San Francisco.

Journal d'un nouveau genre.

Chicago, 28 décembre.—Joseph Leiter semble avoir remporté une victoire dans sa lutte avec Geo. M. Seaverny, le propriétaire de

l'ascenseur de grain sur la qualité du blé qui doit être livré d'après les termes du contrat.

L'affaire Zanoli—Trois empoisonnements.

New York, 28 décembre.—Le «Herald» dit: On a découvert trois poisons différents dans le corps de la quatrième femme de Ch. Zanoli, qui faisait des collections dans les assurances pour la vie pour au moins sept personnes. On le soupçonne de trois empoisonnements et il est maintenant aux Tombes, en attendant le résultat des épreuves commencées par le professeur Witthaus, l'expert employé par l'avocat de district. Le professeur Witthaus a trouvé des traces d'arsenic, de mercure et de zinc dans certaines parties du corps de Jenny Suhmer, la quatrième Mme Zanoli. On la soupçonnait morte de fièvre typhoïde, en août dernier.

Malgré ces découvertes, le professeur Witthaus ne croit pas encore devoir faire son rapport à l'avocat de district, et attester l'empoisonnement, car la présence de l'arsenic, du mercure et du zinc peuvent s'expliquer par l'opération de l'embaumement et par la composition du fluide qui sert à cette opération.

Le professeur demande une étude de une semaine, avant de pouvoir se prononcer à coup sûr. Zanoli comparaitra encore, ce matin, devant la cour; mais en l'absence de tout rapport, l'avocat de district demandera qu'on le reconduise en prison.

Le professeur a longtemps travaillé; mais il ne se croit pas suffisamment éclairé. L'avocat de district assistant Vanwick qui est chargé de l'affaire Zanoli a eu un long entretien avec le professeur dans le laboratoire de ce dernier, pour savoir où en était l'analyse. Mais M. Witt ans n'est pas encore en mesure de se prononcer.

Après l'autopsie du corps, le professeur fera l'examen des bras pour voir si l'n'a pas été administré de drogue par les procédés hypodermiques. Jusqu'ici on n'a pas pu se prononcer sur ce sujet.

Encore un Trust.

Pittsburg, Pennsylvanie, 28 décembre.—80 pour cent des fabricants d'instruments tranchants des Etats-Unis ont consolidé leurs intérêts et vont élever une nouvelle fabrique près de Charleroi, à 40 miles de la ville, sur la rivière Monongahela. La compagnie portera le titre de «American Axe and Tool Company». Le capital est de \$2,000,000; elle emploiera 2,000 ouvriers habiles qui toucheront un salaire de \$10,000 par semaine.

Festival des artistes.

Chicago, Illinois, 24 décembre.—Le festival des artistes qui devait se donner le Mardi-Gras, à l'Art Institute, sous les auspices de l'Association centrale des Arts, a été renvoyé au 1er mai, après la clôture du quatrième congrès annuel.

Combinaison des compagnies charbonnières de l'Ohio.

Cleveland, Ohio, 28 décembre.—Le juge Stevenson Burke nie le rapport suivant lequel il aurait été autorisé à remplir toutes les formalités légales nécessaires pour arriver à une combinaison des charbonnières de l'Ohio, afin de maintenir les taux du fret. Les représentants de ces compagnies ont tenu plusieurs meetings à New York et ils sont convenus d'établir un taux commun pour le transport du charbon des mines sur le marché. On affirme que J. Pierpont Morgan est fort intéressé dans ces négociations.

Le juge Burke dit qu'il est vrai que les compagnies ont fait un arrangement pour fixer le prix du trafic du charbon; mais cela avait été fait il y a un an et demi déjà, et rien de nouveau ne s'est opéré depuis.

Le cas du barbier Zanoli.

New York, 28 décembre.—Charles Zanoli, le barbier soupçonné du meurtre de Jennie Suhmer sa quatrième femme, qui a touché des assurances sur la vie de plusieurs autres personnes, a comparu de nouveau aujourd'hui devant le tribunal de police.

Comme le professeur Witthaus n'a pas encore terminé l'analyse des organes de Jennie Suhmer la suite de l'enquête a été remise au 8 janvier prochain.

Le sous-secrétaire de district Van Wyck a déclaré que le professeur Witthaus avait trouvé, disait-il, trois poisons différents dans le corps, mais qu'il n'avait pas encore pu établir si ces poisons avaient été introduits pendant l'opération de l'embaumement ou avaient été absorbés avant la mort.

Gand incendie à Détroit.

Détroit, Michigan, 28 décembre.—La bâtisse Arcade, propriété des héritiers Heineman, située sur la rue Larned ouest, a brûlé ce matin.

L'incendie a totalement détruit le stock de papiers de William G. Jupp, le stock et l'atelier de Charles L. Rochm et fils, libraires en gros, et le stock de parfumerie de la Elysium Manufacturing Company.

La bâtisse à cinq étages située à l'ouest de la bâtisse Arcade et occupée par l'imprimerie de la Detroit Free Press Company a été menacée de destruction. La bâtisse a été inondée par les pompiers, de sorte que les propriétaires de la Free Press Company, de la Compagnie de reliure de Chine et Higgins et de la Compagnie de gravures Habbitt ont été presque totalement ruinés.

Les pertes totales sur les deux bâtisses et leur contenu s'élevaient à \$125,000.

Le Detroit Free Press Company perd \$50,000 et n'est assurée que \$45,000. Les autres pertes sont couvertes par des assurances.

Départ pour l'Alaska.

Portland, Oregon, 28 décembre.—Le vapeur George W. Elber est parti pour Dyea et Skaguay avec 125 passagers et 500 tonnes de fret.

Cinquante chevaux et 400,000 pieds de bois ont été offerts, mais l'Elber n'a pu les prendre à bord.

Parmi les passagers se trouve le major L. H. Rucker, du quatrième régiment de cavalerie, qui se rend à Skaguay et à Dyea pour inspecter les passes dans le but de choisir la route la plus praticable pour l'expédition de secours envoyée par le gouvernement dans la région de l'Yukon.

Assassinat d'un éleveur dans l'Oregon.

Baker City, Oregon, 28 décembre.—On annonce de Canon City au «Democrat» par téléphone, l'assassinat de Peter French, un grand éleveur et propriétaire du comté de Harney, par un individu nommé Oliver.

On dit que ce meurtre a été commis de propos délibéré. La victime a regu derrière la tête une balle qui est sortie entre les deux yeux.

Une dispute à propos de terres est, dit-on, la cause de ce crime. French est probablement le plus important propriétaire de bestiaux dans l'Oregon.

Les troupeaux qu'ils laissent comprennent des milliers d'animaux. Il laisse aussi des milliers d'acres de terre dans le sud-est de l'Oregon, sur lesquelles se trouvent plusieurs centaines d'employés.

Condamnation de l'acteur Batcliffe.

New York, 28 décembre.—Edward J. Batcliffe, l'acteur reconnu coupable de voies de fait au troisième degré sur la personne de sa femme, a été condamné aujourd'hui à six mois de pénitencier.

Lettres de menaces.

New York, 28 décembre.—J. W. Harris, un nègre de la Caroline du Nord, a comparu aujourd'hui devant le tribunal sous l'accusation d'envoi de lettres de menaces à William K. Vanderbilt, Charles Broadway Rous, John Wanamaker et d'autres personnages bien connus.

Dans ses lettres l'auteur demandait de l'argent sous peine de violences. Il prétendait être membre d'une société formée dans le but d'extorquer de l'argent aux millionnaires par n'importe quel moyen.

Comme personne ne s'est présenté pour poursuivre Harris, le nègre a été envoyé à la workhouse comme vagabond.

Le cas du barbier Zanoli.

New York, 28 décembre.—Charles Zanoli, le barbier soupçonné du meurtre de Jennie Suhmer sa quatrième femme, qui a touché des assurances sur la vie de plusieurs autres personnes, a comparu de nouveau aujourd'hui devant le tribunal de police.

Comme le professeur Witthaus n'a pas encore terminé l'analyse des organes de Jennie Suhmer la suite de l'enquête a été remise au

8 janvier prochain.

Le sous-secrétaire de district Van Wyck a déclaré que le professeur Witthaus avait trouvé, disait-il, trois poisons différents dans le corps, mais qu'il n'avait pas encore pu établir si ces poisons avaient été introduits pendant l'opération de l'embaumement ou avaient été absorbés avant la mort.

Le ministre déclare que ces rapports ne sont autre chose qu'une tentative de mêler la politique à la charité, et qu'ils sont calculés de façon à causer une mauvaise impression qui embarrasserait le mouvement charitable et entraverait les travaux de secours à la Havane et dans toutes les parties de l'île.

A ce sujet senor Dupuy de Lôme s'est exprimé ainsi aujourd'hui: Ces racontars d'intervention dans certains cercles n'ont d'autre but que d'envenimer les sentiments entre les deux pays et de détourner de son but l'entreprise charitable. L'aide offerte aux cubains dans la détresse ne constitue pas plus une intervention que ce qu'on fait toutes les nations du monde, y compris l'Espagne, à la suite du grand incendie de Chicago, ou que l'envoi par les Etats-Unis d'un navire chargé de grains en Russie et un autre dans l'Inde l'année dernière, ou que les provisions et l'argent envoyés de Londres à Paris après la levée du siège par les Allemands.

Parlant ensuite de la dépêche reçue du docteur Congosto, secrétaire général de la Havane, M. Dupuy de Lôme, citant en partie cette dépêche, s'est exprimé ainsi: Il n'est pas vrai que les autorités espagnoles ne soient pas à la hauteur de la situation.

Les secours sont envoyés en abondance et les comités fonctionnent régulièrement. Dans les provinces de Puerto-Principe et de Santiago il n'y a pas de concentration.

Quarante plantations fabriquent du sucre et il y a amplement de travail pour ceux qui en veulent. De nombreux «reconcentrados» sont dans la détresse parce qu'ils ne veulent pas travailler. L'énergie avec laquelle sont prises les mesures de secours à la Havane est démontrée par les longues listes de dons en nature, lait condensé, «corn meal» et autres articles envoyés par des personnes charitables, listes que publient quotidiennement les journaux.

On devrait se rappeler, a dit ensuite senor Dupuy de Lôme, que le gouvernement espagnol fait remise de tous les droits sur les provisions envoyées à l'île de Cuba, de sorte que pour chaque dollar d'articles reçus l'Espagne contribue pour une bonne part, les droits sur certains articles s'élevant jusqu'à quarante pour cent. Il est parfaitement bien compris que les secours américains seront reçus dans le même esprit qu'ils sont donnés, et que le gouvernement des Etats-Unis—comme l'a dit le secrétaire Sherman dans sa récente lettre—offre la générosité bien connue du peuple américain dans le même esprit qu'il a accepté les secours de l'étranger dans ces cas de calamité publique.

Il semble que quelques personnes qui font des déclarations sur l'état de choses qui règne dans l'île de Cuba oublient que les maux de la guerre ne peuvent pas être guéris en peu de temps. Elles négligent de comparer l'état de choses actuel avec celui du passé, et elles ignorent totalement les efforts faits pour améliorer la situation.

Après tout, il est probablement inutile de répondre à ceux qui vont au point extrême de mêler l'intervention et l'intrusion à la compassion d'un pays bien connu pour sa générosité et sa charité.

Maladie de Kathryn Kidder.

St-Louis, Missouri, 28 décembre.—Kathryn Kidder, la tragédienne, est malade à la résidence d'un de ses amis, à St-Louis.

Les membres de sa troupe sont retournés à New York.

Le feu à bord d'un vapeur anglais.

New York, 28 décembre.—Une dépêche reçue aujourd'hui à New York annonce que le vapeur anglais Solona, capitaine Seaborn, est arrivé de Galveston, par voie de Norfolk, à Liverpool le 28 décembre avec le feu dans la cale numéro 3 contenant 2000 balles de coton.

Le testament d'un millionnaire Américain.

Paris, 28 décembre.—Rudolphe Evans, le seul frère survivant du Dr Thos W. Evans, le célèbre dentiste américain qui est mort à Paris en novembre dernier, est arrivé hier soir à Paris, avec sa femme et son fils. On apprend d'une source digne de foi, que le premier testament du Dr Evans, fait devant un avocat de New-York, était si mal écrit de la main du testateur, qui y avait apporté plusieurs modifications, que l'on doute qu'il soit légal.

Il paraît que le Dr Evans avait fait deux testaments, l'un pour les Etats-Unis, l'autre pour la France. Ce dernier a été fait par un traducteur qui demanda 35,000 francs pour son travail. Comme le dit traducteur a trouvé des différences dans les deux testaments, il refusa de les livrer tant qu'ils ne seraient pas soumis à la cour des Prévôts à Paris. Le conseil des Etats-Unis hésite pour que les deux testaments lui soient remis pour être vérifiés. Cette attitude du conseil complique l'affaire.

Rudolph Evans qui, si son frère était mort, n'aurait hérité de rien, a écrit au conseil des Etats-Unis pour qu'il soit permis de lui livrer les deux testaments.

Washington dans les affaires cubaines.

Le ministre déclare que ces rapports ne sont autre chose qu'une tentative de mêler la politique à la charité, et qu'ils sont calculés de façon à causer une mauvaise impression qui embarrasserait le mouvement charitable et entraverait les travaux de secours à la Havane et dans toutes les parties de l'île.

A ce sujet senor Dupuy de Lôme s'est exprimé ainsi aujourd'hui: Ces racontars d'intervention dans certains cercles n'ont d'autre but que d'envenimer les sentiments entre les deux pays et de détourner de son but l'entreprise charitable. L'aide offerte aux cubains dans la détresse ne constitue pas plus une intervention que ce qu'on fait toutes les nations du monde, y compris l'Espagne, à la suite du grand incendie de Chicago, ou que l'envoi par les Etats-Unis d'un navire chargé de grains en Russie et un autre dans l'Inde l'année dernière, ou que les provisions et l'argent envoyés de Londres à Paris après la levée du siège par les Allemands.

Parlant ensuite de la dépêche reçue du docteur Congosto, secrétaire général de la Havane, M. Dupuy de Lôme, citant en partie cette dépêche, s'est exprimé ainsi: Il n'est pas vrai que les autorités espagnoles ne soient pas à la hauteur de la situation.

Les secours sont envoyés en abondance et les comités fonctionnent régulièrement. Dans les provinces de Puerto-Principe et de Santiago il n'y a pas de concentration.

Quarante plantations fabriquent du sucre et il y a amplement de travail pour ceux qui en veulent. De nombreux «reconcentrados» sont dans la détresse parce qu'ils ne veulent pas travailler. L'énergie avec laquelle sont prises les mesures de secours à la Havane est démontrée par les longues listes de dons en nature, lait condensé, «corn meal» et autres articles envoyés par des personnes charitables, listes que publient quotidiennement les journaux.

On devrait se rappeler, a dit ensuite senor Dupuy de Lôme, que le gouvernement espagnol fait remise de tous les droits sur les provisions envoyées à l'île de Cuba, de sorte que pour chaque dollar d'articles reçus l'Espagne contribue pour une bonne part, les droits sur certains articles s'élevant jusqu'à quarante pour cent. Il est parfaitement bien compris que les secours américains seront reçus dans le même esprit qu'ils sont donnés, et que le gouvernement des Etats-Unis—comme l'a dit le secrétaire Sherman dans sa récente lettre—offre la générosité bien connue du peuple américain dans le même esprit qu'il a accepté les secours de l'étranger dans ces cas de calamité publique.

Il semble que quelques personnes qui font des déclarations sur l'état de choses qui règne dans l'île de Cuba oublient que les maux de la guerre ne peuvent pas être guéris en peu de temps. Elles négligent de comparer l'état de choses actuel avec celui du passé, et elles ignorent totalement les efforts faits pour améliorer la situation.

Après tout, il est probablement inutile de répondre à ceux qui vont au point extrême de mêler l'intervention et l'intrusion à la compassion d'un pays bien connu pour sa générosité et sa charité.

Le nouveau Maître de Poste à la Mobile.

Mobile, Ala. 28 décembre.—Le maître de Poste, Barker a été installé avant le jour ce matin, après une attente de toute la nuit au Bureau de la Poste.

Les inspecteurs sont arrivés la nuit dernière et ont pris possession des comptes qu'ils ont trouvés exacts. Ce matin, ils ont assemblé M. P. D. Barker et ses employés. Deux employés ont refusé de prendre le serment d'office sous le nouveau maître de Poste et ont été suspendus de leurs fonctions.

Le Col. Rapier qui dit tenir son emploi en vertu de la section 3830 des statuts révisés, lesquels exigent que tout employé renvoyé avant l'expiration de mandat du maître de Poste, soit avec l'assentiment du sénat, a demandé une injonction à la Cour de Circuit des Etats-Unis présidée par le juge Teulmin. Le Col. Rapier était représenté par MM. McIntosh et Rich, et M. Barker par l'avocat de District Wickham.

Le raisonnement sur lequel se fondait l'injonction, était que Rapier n'avait pas été également destitué et que le nom de Barker n'avait pas été soumis au sénat. Rapier a demandé qu'il soit interdit à Barker de l'empêcher d'exercer ses fonctions de maître de Poste à la Mobile.

Le juge Teulmin a rendu son arrêt à 3 heures, refusant d'accorder l'injonction.

Déclaration de senor Dupuy de Lôme.

Washington, 28 décembre.—Senor Dupuy de Lôme, ministre d'Espagne à Washington, désapprouve hautement les rapports annonçant que les mesures de secours prises par les Etats-Unis en coopération avec l'Espagne ont situé un pas dans la voie d'une intervention des autorités de Washington dans les affaires cubaines.

Le ministre déclare que ces rapports ne sont autre chose qu'une tentative de mêler la politique à la charité, et qu'ils sont calculés de façon à causer une mauvaise impression qui embarrasserait le mouvement charitable et entraverait les travaux de secours à la Havane et dans toutes les parties de l'île.

A ce sujet senor Dupuy de Lôme s'est exprimé ainsi aujourd'hui: Ces racontars d'intervention dans certains cercles n'ont d'autre but que d'envenimer les sentiments entre les deux pays et de détourner de son but l'entreprise charitable. L'aide offerte aux cubains dans la détresse ne constitue pas plus une intervention que ce qu'on fait toutes les nations du monde, y compris l'Espagne, à la suite du grand incendie de Chicago, ou que l'envoi par les Etats-Unis d'un navire chargé de grains en Russie et un autre dans l'Inde l'année dernière, ou que les provisions et l'argent envoyés de Londres à Paris après la levée du siège par les Allemands.

Parlant ensuite de la dépêche reçue du docteur Congosto, secrétaire général de la Havane, M. Dupuy de Lôme, citant en partie cette dépêche, s'est exprimé ainsi: Il n'est pas vrai que les autorités espagnoles ne soient pas à la hauteur de la situation.

Les secours sont envoyés en abondance et les comités fonctionnent régulièrement. Dans les provinces de Puerto-Principe et de Santiago il n'y a pas de concentration.

Quarante plantations fabriquent du sucre et il y a amplement de travail pour ceux qui en veulent. De nombreux «reconcentrados» sont dans la détresse parce qu'ils ne veulent pas travailler. L'énergie avec laquelle sont prises les mesures de secours à la Havane est démontrée par les longues listes de dons en nature, lait condensé, «corn meal» et autres articles envoyés par des personnes charitables, listes que publient quotidiennement les journaux.

On devrait se rappeler, a dit ensuite senor Dupuy de Lôme, que le gouvernement espagnol fait remise de tous les droits sur les provisions envoyées à l'île de Cuba, de sorte que pour chaque dollar d'articles reçus l'Espagne contribue pour une bonne part, les droits sur certains articles s'élevant jusqu'à quarante pour cent. Il est parfaitement bien compris que les secours américains seront reçus dans le même esprit qu'ils sont donnés, et que le gouvernement des Etats-Unis—comme l'a dit le secrétaire Sherman dans sa récente lettre—offre la générosité bien connue du peuple américain dans le même esprit qu'il a accepté les secours de l'étranger dans ces cas de calamité publique.

ture les environs de Washington, y compris les terrains de l'île de retraite des soldats.

A midi, le secrétaire Alger, qui avait quitté le lit à cette occasion, les a reçus à un déjeuner.

On apprend que M. Sefton, en acceptant l'invitation du secrétaire Alger à se rendre à Washington, a télégraphié que son gouvernement était sincèrement en faveur de coopérer avec les Etats-Unis dans leurs efforts pour secourir les mineurs affamés de la région de la Klondyke.

NOUVELLES ETRANGERES

Inquiétude en Chine.

Pékin, Chine, 28 décembre.—La question allemande n'est pas encore réglée.

Les difficultés que rencontrent la Chine augmentent à cause de l'incertitude des puissances. On dit que les Allemands n'évacueront la baie de Kiao-Chau que s'ils trouvent une station navale commode à un autre endroit.

Les autorités chinoises commencent à s'alarmer de l'état de choses actuel. Le gouvernement semble absolument impuissant.

La Russie n'a envoyé aucune réponse relativement au prêt demandé.

Des calamités sont prédites à l'occasion de l'éclipse de soleil le premier jour de l'an.

Terrible accident en mer.

Halifax, Nouvelle-Ecosse, 28 décembre.—Une dépêche spéciale de Bermuda annonce que dans un accident en mer au voilier Vanloo six hommes ont perdu la vie.

Le Vanloo, qui se rend de Cardiff à St-John, Nouveau-Brunswick, a relâché à Halifax, ayant perdu ses voiles.

Le 20 décembre, paraît-il, la vergue de misaine s'est soudainement détachée et est tombée sur le pont. Plusieurs hommes se trouvaient à ce moment dans la mâture, et d'autres travaillaient sur le pont. Des neuf hommes entraînés par la vergue ou atteints sur le pont trois ont été tués sur le coup, et trois autres ayant sauté à la mer pour ne pas être écrasés ont été noyés.

Conférences.

Londres, 28 décembre.—Le colonel John Hay, ambassadeur des Etats-Unis en Angleterre, a eu aujourd'hui une conférence relative à la question des pliques avec sir Thomas H. Sanderson, secrétaire permanent du Foreign Office.

A Port Hamilton.

Londres, 28 décembre.—Le «Globe» dit cette après-midi qu'une dépêche reçue hier soir à Londres annonce que plus de vingt navires de guerre anglais sont arrivés à Port Hamilton.

Rente Française.

Paris, 28 décembre.—Trois pour cent, rente, 103 f. 50 c.; Change sur Londres, 23 f. 23 1/2 c.

Le testament d'un millionnaire Américain.

Paris, 28 décembre.—Rudolphe Evans, le seul frère survivant du Dr Thos W. Evans, le célèbre dentiste américain qui est mort à Paris en novembre dernier, est arrivé hier soir à Paris, avec sa femme et son fils. On apprend d'une source digne de foi, que le premier testament du Dr Evans, fait devant un avocat de New-York, était si mal écrit de la main du testateur, qui y avait apporté plusieurs modifications, que l'on doute qu'il soit légal.

Il paraît que le Dr Evans avait fait deux testaments, l'un pour les Etats-Unis, l'autre pour la France. Ce dernier a été fait par un traducteur qui demanda 35,000 francs pour son travail. Comme le dit traducteur a trouvé des différences dans les deux testaments, il refusa de les livrer tant qu'ils ne seraient pas soumis à la cour des Prévôts à Paris. Le conseil des Etats-Unis hésite pour que les deux testaments lui soient remis pour être vérifiés. Cette attitude du conseil complique l'affaire.

Rudolph Evans qui, si son frère était mort, n'aurait hérité de rien, a écrit au conseil des Etats-Unis pour qu'il soit permis de lui livrer les deux testaments.

La fortune du défunt, qui s'élève à \$4,000,000, ne touchera pas plus de \$10,000. Il est décidé à constater la validité du testament.

Nouvelles de la Havane.
La Havane, 28 décembre.—D'après des nouvelles reçues de sources espagnoles, les opérations entreprises par le Gen. Aguerri dans la province de Santa Clara, un camp d'insurgés, a été capturé; il y a eu 20 morts et 3 prisonniers.

Les Espagnols ont eu deux hommes tués et sept blessés. Il est dit aussi que les troupes espagnoles ont eu un engagement avec les insurgés commandés par Naples, et que les insurgés ont eu plusieurs hommes tués.

Les Espagnols assument qu'après l'engagement, un capitaine et sept soldats du camp ennemi se sont rendus. Les troupes espagnoles ont quitté Manzanillo pour renforcer la garnison de Santa Cruz menacée par les insurgés.

Le bruit court ici que le fils de Calixto Garcia a succombé récemment aux suites de blessures qu'il avait reçues quand les insurgés ont attaqué Guama.

A Greytown.

New York, 28 décembre.—Le vapeur Alene, de la ligne Atlas, arrivé aujourd'hui des ports de l'Amérique centrale, apporte la nouvelle de l'arrivée à Greytown, Nicaragua, le 17 décembre dernier, de la canonnière Newport, avec les membres de la commission du canal du Nicaragua.

De nombreux ouvriers sont déjà arrivés de Port Limon à Greytown pour travailler à la levée des plans.

Une grande excitation regna à Port Limon le 20 décembre. On s'y attendait à des difficultés avec le Nicaragua.

Des forces nombreuses de Costa-Rica étaient réunies à Port Limon au moment du départ de l'Alene.

Crise ministérielle au Japon.

Yokohama, Japon, 28 décembre.—Le marquis Saigo, président du conseil, n'ayant pu réussir à répléter le ministère, tous les membres et donne leur démission.

Les journaux demandent la formation d'un cabinet puissant à la hauteur de la situation en Extrême-Orient.

A Osborne.

Osborne, île de Wight, 28 décembre.—La reine Victoria a reçu aujourd'hui en audience le ministre du Venezuela.